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Quand j’ai créé DualSun avec Jérôme mon associé, nous étions encore étudiants, un moment  
où entreprendre n’est pas un risque, mais une aventure. 

Entreprendre est un état d’esprit, qui sied aussi bien aux femmes qu’aux hommes.

Pour moi, j’aime cette liberté de pouvoir définir ce que je veux faire dans la vie de mon travail. 
Aux prémices, ma soif d’apprendre s’est épanouie à découvrir toutes les facettes de l’entreprise ; 
je suis reconnaissante aux formateurs de la majeure Centrale Paris – ESCP en entrepreneuriat  
qui m’ont mis le pied à l’étrier. Habituée déjà comme ingénieure à être une femme  
parmi beaucoup d’hommes, j’ai toujours senti du respect et même une envie de mettre  
mon expérience en avant.

Parce que DualSun est une entreprise à la fois numérique et industrielle dans le solaire,  
j’ai été positivement étonnée de trouver en province en France un tissu de petits laboratoires  
et PME compétents et prêts à aider un projet naissant sans chercher à se l’accaparer.  
J’ai bénéficié d’incitations financières aux projets innovants, et affronté des réticences du privé  
à financer notre industrie avec des concurrents chinois, où les marges sont plus faibles  
que dans d’autres secteurs. 

Je me souviens encore des noms des particuliers qui ont été les premiers au monde à acheter 
cette technologie inédite du solaire hybride – ce solaire 2 en 1 qui produit à la fois de l’électricité 
photovoltaïque mais aussi de l’eau chaude solaire. Nos premiers produits n’ont pas marché aussi 
bien qu’on aurait voulu, on a dû s’employer à les perfectionner et changer les installations  
chez ces premiers clients. C’était une expérience de confiance mutuelle : sans eux, DualSun  
ne serait pas aujourd’hui leader mondial du solaire hybride et un acteur majeur du solaire. 

Lors de la naissance de mes 3 enfants, mon associé et l’équipe en général m’ont permis  
de libérer du temps et d’être en partie en télétravail. Pour moi, l’équipe est capitale.  
Je l’apprécie pour la bonne humeur, le respect et l’implication de tous au quotidien.

La communauté autour de DualSun, des anciens salariés, des clients, des installations,  
est pour moi source de joie. Je suis heureuse qu’ensemble, nous contribuions à solariser  
et décarboner nos maisons et nos bâtiments : un pas utile pour un monde durable.

Participer à l’émergence d’une entreprise est pour moi un beau chemin,  
j’espère que tu participeras toi aussi à des actions qui te rendront fière.

Laëtitia


